



# あだっこ

あかるく だれにも しっかり ことばを大切に  
元気な子 親切な子 考える子 する子

五條市立阿太小学校 平成25年  
学校だより 7月19日発行

## 【1・2年生】 いっしょに、いろんなことをしました

学校探検やいちご狩り、あくしゅ大作戦、サラダパーティーなど一緒に楽しんだ1年生と2年生。

5月17日には、よもぎのパンケーキ作りをしました。1年生は小学校で初めての調理実習です。2年生の友だちに教えてもらいながら、みんなで楽しく作ることができました。美味しくできあがりました。

7月8日には、阿太保育所のお友だちを招待して「どきどきわくわくなつまつり」を開きました。アイスクリーム屋さんや焼きそば屋さんなどいろいろなお店がありました。毛糸や折り紙、画用紙、段ボールや綿などたくさん素材を使い工夫していました。阿太保育所のお友だちも「楽しかったあ」と目を輝かせていました。



## ありがとうございました

子どもたちにとっては待ちに待った夏本番です。今年は例年になく厳しい暑さが続いておりますが、これから始まる夏休みが、子どもたちにとって安全で充実したものになりますようご協力をよろしくお願いいたします。また、1学期には保護者の皆様をはじめ地域の方々にもいろいろご支援ご協力を賜りました。この場をかりて、御礼申し上げます。

さて、学級通信やブログなどでも折に触れてお知らせはしておりますが、1学期の取り組みの一端をご紹介させていただきます。学校への理解を深めていただき、子どもたちのよりよき成長のため、一層のご支援ご協力よろしくお願いいたします。

## 【3年生】 森と水の学習

3年生は森林の学習をしています。6月には川上村にある森と水の源流館に行ってきました。川上村に近づくにつれてどんどんと山が迫ってきます。一昨年の12号台風で崩れた山も見ることができました。源流館は大滝ダムの横にあり、マックさんという職員の方が館内を案内してくれました。まず川上村の原生林に住む動物や植物のジオラマを見ました。次に、大きなスクリーンで源流の森の1年の映画を鑑賞しました。子どもたちは豊かな川上村の森林を見て感動していました。他にも、川上村の暮らしや村に伝わる昔話、たくさんの川の生き物にも興味を持っていました。2学期も、森林についてのいろいろな不思議を調べていきます。



## 【4年生】 飯ごう炊さん

7月17日（水）に、4年生で飯ごう炊さんを行いました。飯ごうのふたを使ってお米を計量。お米がこぼれないようにていねいに米洗い。みんなで力を合わせて薪運び。空気の通りやすい薪の組み立て。高温を保つ火加減の調節など、来年の野外活動に向けてとてもよい体験になったと思います。飯ごうで炊いたお米を一口食べた子どもたちの顔は、おいしさで思わず笑顔になるほどでした。食べた後には、しっかり後片付けもがんばっていました。



## 【5年生】 『共に生きる』

5年生は、総合的な学習の時間に『共に生きる』をテーマに福祉について考える学習を進めています。5月には、あすなろ園で交流学習をさせていただき、アルミ缶の作業を手伝わせていただきました。また7月には県営福祉パークを訪問し、アイマスクや車いすの体験、疑似装具を使った高齢者体験などをさせていただきました。

これらの体験や学習を通して、障害のある人や、お年寄りの方の気持ちや思いを考えをめぐらせ、みんながいきいきと生活できる社会になるために、自分たちができることは何かしっかりと考えてほしいと思います。



## 【6年生】 平和学習・平和集会

一学期は修学旅行もあり、総合的な学習の時間は平和学習を中心に行ってきました。

DVDを見たり、被爆された秋山さんに体験を聞いたり、資料を調べたり...そして何よりも、広島平和記念公園でたくさんの人と出会ったり、見たりしたことが、子どもたちの心に『平和』が生きたものとして感じられるきっかけになりました。

今度は、その気持ちを在校生に伝えるために、平和集会を行いました。下の学年にもわかりやすいようにと、準備しました。内容は、劇・原爆の説明・平和公園の碑・今の世界の様子・自分たちにできること・暗唱『にんげんをかえせ』などです。

集会後には校長先生をはじめ、たくさんの先生からほめてもらって満足した様子でした。集会を通して6年生の友達のがんばりもたくさん発見できました。



